
 

 

 

Hallo Interessenten und Unterstuetzer der KAMS, 

 

willkommen zum 1. Rundbrief der KAMS! 

 

Bisher war die KAMS mehr oder weniger mein Privathobby, aber das wird 

sich aendern. Es stellt sich naemlich heraus, dass viele Menschen das 

Anliegen der KAMS teilen.  

 

Bisher ist Folgendes geschehen (abgesehen von vielen kleineren 

Aktivitaeten): 

 

- 5. Februar Fertigstellung der KAMS Broschuere 

- 15. Februar 50 Exemplare in Kreuzlinger Geschaeften verteilt 

- 24. Februar 1. Artikel in Kreuzlinger Zeitung erschienen 

- 25. Februar Webseite www.kams.ch aufgeschaltet 

 

Natuerlich bleibt vieles zu tun. Aber es besteht guter Grund zum 

Optimismus, da 8 Millionen Ausfuhrscheine p.a. einfach zu viele sind, 

und das jeder einsieht, mit dem man spricht.  

 

Interessant ist, dass vor allem die Verkehrsueberlastung in Konstanz 

viele Menschen dazu bringt, unsere Idee weiter zu sagen. Es geht also 

gar nicht nur ums Geld, sondern darum, dass dieser 

Mehrwertsteuererstattungsunsinn zu immer mehr Autos, Abgasen und 

verstopften Strassen fuehrt, waehrend hier in der Schweiz die 

Geschaefte leer stehen. Hinzu kommt der Aerger ueber die komplett 

sinnfreien Beschaeftigungs- und Bewegungsmuster der deutschen 

Zollbeamten, die inzwischen auch diesen zuviel werden, siehe 

 

http://www.blick.ch/news/ausland/wir-stempeln-ausfuhrscheine-statt-

kriminelle-zu-jagen-id88617.html 

 

Ihr seht, die Zeit ist reif fuer unsere Idee! 

 

Ich koennte mir vorstellen, irgendwann demnaechst einen KAMS Termin in 

einer Kreuzlinger Kneipe zu machen. Was haltet Ihr davon? 

 

mit freundlichen Grüssen 

 

Oswald Petersen 

Kreuzlinger Initiative zur Abschaffung der Mehrwertsteuersubvention - 

KAMS CH-8280 Kreuzlingen info@kams.ch 

 

PS Wer sich aktiv an der KAMS-Arbeit beteiligen moechte ist jederzeit 

herzlich eingeladen:-) 

  

 

 

 


